



Pertunjukan Fashion Week Batsheva Menghadirkan Model Wanita Berusia Di Atas 40 Tahun

Description

Hunting Model Senior Street Casting Fashion Week NYC

Profil Fashion Designer yang Mencari Model Senior

Batsheva Hay, seorang desainer busana di New York, mencari wajah baru untuk menampilkan busana musim dinginnya. Namun yang membuat putaran akhir casting tersebut unik adalah karena ia hanya menawarkan kesempatan ini kepada wanita berusia di atas 40 tahun. Sebab menurutnya, umur 40 tahun adalah momen yang menarik karena mencari eksistensi dan kenyamanan di dunia fashion.

Melawan Prejudice Usia di Industri Mode

Menambahkan Keragaman pada Industri Mode

Gaya Batsheva, keunikan pakaian yang diberikan oleh desainer busana ini adalah perpaduan antara gaya Laura Ashley dengan dress bergaya pedesaan yang tetap modis dan memikat. Ini difokuskan pada kebebasan, di mana siapapun tidak lagi terobsesi dengan penampilan dan umur. Terkadang ketenaran itu berada di bawah pandangan orang. Batsheva ingin perlihatkan bagaimana cara ini bisa ditranslasikan ke dunia nyata dengan menggandeng perempuan berusia di atas 50 tahun. Menurutnya, kebebasan ini yang ingin ia tuangkan dalam pakaian yang dihadirkan dalam fashion shownya.

Model senior di New York Fashion Week diprediksi akan semakin banyak, dan berharap tidak hanya mode busana sehari-hari saja, melainkan juga fashion show internasional di masa mendatang.

Kesimpulan

Model senior di New York Fashion Week semakin banyak dan berharap nantinya tidak hanya mode busana sehari-hari saja, melainkan juga fashion show internasional di masa mendatang. Batsheva ingin membantu model senior agar bisa merasa lebih nyaman dan dirinya memiliki pengaruh dalam dunia model di industri mode.

Ringkasan

Dalam beberapa minggu terakhir, Batsheva Hay telah berhenti mendekati wanita di luar studio tari, di kereta bawah tanah, dan di dalam toko kelontong. Wanita-wanita yang dia hampiri adalah wanita yang tampaknya berusia di atas 40 tahun. Kegiatan ini dilakukan oleh Batsheva untuk mencari model untuk peragaan busananya di New York Fashion Week. Bagaimana menarik ya untuk melihat model-model yang sudah berusia 40 tahun ke atas tampil di catwalk? Apakah model-model yang berusia lanjut ini akan membuat tren baru di dunia fashion? Apakah kamu setuju dengan konsep ini? Sampaikan pendapatmu di kolom komentar!

Apakah kamu setuju dengan konsep ini? Sampaikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark